

La Prairie, le 15 janvier 2020

Avenir du terrain de l'ancienne briqueterie Briques Meridian LA VILLE CONVIE LES CITOYENS À UNE ASSEMBLÉE PUBLIQUE

Comme précédemment annoncé, la Ville de La Prairie donnera le coup d'envoi de sa démarche de participation publique sur l'avenir du terrain de l'ancienne briqueterie Briques Meridian lors d'une assemblée à laquelle les citoyens sont conviés.

**Le mardi 28 janvier, 19 h
Centre multifonctionnel Guy-Dupré
Salle Jean-Baptiste-Varin**

Cette démarche s'échelonnera sur plusieurs mois et l'objectif de cette première séance sera notamment d'informer les citoyens des différentes étapes que comprendra ce processus de participation citoyenne et de discuter avec eux des meilleures manières de réussir cette réflexion collective. On y abordera les moyens de s'informer, de concevoir des options de développement et de faire, ensemble, les choix les plus appropriés.

Rappel des grands jalons de la démarche

1. Le printemps 2020 sera destiné à informer : compréhension des aspects légaux, environnementaux, urbanistiques, économiques et sociaux.
2. L'automne 2020 sera dédié à bâtir, ensemble, différentes options potentielles de développement : ateliers créatifs, présentations, etc.
3. L'hiver 2020-2021 permettra d'élaborer des critères de décision pour la sélection de ces options de développement.

Renseignements

Service de l'urbanisme

450 444-6637 | urbanisme@ville.laprairie.qc.ca

ville.LAPRAIRIE.qc.ca/avenir-terrain-ancienne-briqueterie